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Les auxiliaires
Etre 



Avoir

Je suis



J’ai

Tu es



Tu as

Il est 



Il a

Nous sommes


Nous avons

Vous êtes


vous avez

Ils sont 


Ils ont

Le premier groupe
	Je / J’
	-e

	Tu
	-es

	Il/Elle/ On
	-e

	Nous
	-ons

	Vous
	-ez

	Ils/Elles
	-ent


	 Attention 

	* aux verbes en –ier ; -uer ; -ouer dont on n’entend pas le e final.

Exple : j’expédie, je joue…

	* aux verbes en –ger qui prennent un e à la 1ère personne du pluriel.

Exple : nous nageons / dirigeons

	* aux verbes –eler et –eter qui double leur consonne devant un e muet.

Exple : je jette / tu appelles, exception de geler, peler, acheter.

	* aux verbes en –yer qui perdent leur y pour un i devant un e muet.

Exple : elle balaie, il nettoie.

	* aux verbes en –cer qui prennent un ç avec « nous »

Exple : nous avançons.


Le deuxième groupe 
	Verbe du 2nd groupe
GRAVIR

	je gravis
tu gravis
il-elle gravit
nous gravissons
vous gravissez
ils-elles gravissent


Le troisième groupe

   Quelques verbes du 3e groupe se terminant en -ir (offrir, couvrir, cueillir, souffrir, tressaillir)  ont les terminaisons suivantes:





 -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent. 

(ex:  je cueille, tu cueilles, il cueille, nous cueillons, vous cueillez, ils cueillent)


  D'autres verbes en -ir, comme courir se terminent par





 -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent


Les verbes en -dre se terminent en général par :





-ds, -ds, d, -ons, -ez, -ent.

(ATTENTION: les verbes en -aindre, -eindre ou -oindre perdent leur d au singulier et se conjuguent comme courir. Ex: je crains, tu peins, il rejoint)


Les verbes en -tre (battre, mettre ...) se terminent au singulier par:





 -ts, -ts, -t

	Aller
	Avoir
	Être
	Dire

	je vais
	j’ai
	je suis
	je dis

	tu vas
	tu as
	tu es
	tu dis

	il va
	il a
	il est
	il dit

	nous allons
	nous avons
	nous sommes
	nous disons

	vous allez
	vous avez
	vous êtes
	vous dites

	ils vont
	ils vont
	ils sont
	ils disent

	
	
	
	

	Donner
	Faire
	Pouvoir
	Prendre

	je donne
	je fais 
	je peux 
	je prends

	tu donnes
	tu fais
	tu peux
	tu prends

	il donne
	il fait
	il peut
	il prend

	nous donnons
	nous faisons
	nous pouvons
	nous prenons

	vous donnez
	vous faites
	vous pouvez
	vous prenez

	ils donnent
	ils font
	ils peuvent
	ils prennent

	
	
	
	

	Savoir
	Voir
	Venir
	Vouloir

	je sais
	je vois
	je viens
	je veux

	tu sais
	tu vois
	tu viens
	tu veux

	il sait
	il voit
	il vient
	il veut

	nous savons
	nous voyons
	nous venons
	nous voulons

	vous savez
	vous voyez
	vous venez
	vous voulez

	ils savent
	ils voient
	ils viennent
	ils veulent


Le Présent
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